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PREGUNTAS SURGIDAS DESDE EL ÁREA SOCIAL Y CULTURAL (17 preguntas) 

 

1. ¿Cómo fomentarían/activarían el envejecimiento activo? 

2. ¿Cómo plantearías que las personas mayores puedan acoger a un joven que se quiere 

emancipar? 

3. ¿Cómo profesionalizar los cuidados? Personas mayores, discapacidad, enfermos… 

4. Acciones previstas para la prevención en las conductas adictivas. Hincapié en alcohol y 

tabaco  normalizados a nivel social. 

5. Propuestas para espacios de ocio juvenil que no cubre el espacio Joven. Espacios de 

convivencia, relación social… 

6. Prevención de violencia de género ¿Cómo empoderar a la juventud en el conocimiento de 

que es amor y que no lo es? 

7. ¿Qué propuestas tienes para cubrir y formar en oficios que se necesitan en el municipio? 

Fontaneros, soldadores, electricistas… 

8. ¿Cómo van a mover y apoyar la ejecución de los planes Edificant de los colegios? 

9. Propuestas sobre corresponsabilidad y conciliación. Inversión en aulas matinales, 

ampliación de horario. 

10. ¿Qué previsión hay para apoyar proyectos educativos en Institutos y colegios a modo de 

sponsor? 

11. Falta de personal en servicios sociales, tanto para trámites como para seguimiento de 

rentas de inclusión etc. 

12. ¿Qué medidas se van a tomar para mantener servicios, Seguridad Social, Juzgados…? 

Inactividad ante la pérdida de servicios. 

13. Propuestas para subsanar el problema de viviendas sociales 

14. ¿Qué va a pasar con el punto de lectura del Barrio San Francisco? 

15. ¿Qué se hace y donde van nuestros impuestos? Cuéntamelo antes de gastarlos. 

16. El terreno donde se iban a ubicar los juzgados, de propiedad municipal, en el Barrio de 

San  Francisco ¿Qué utilidad se le va a dar? 

17. Si se cierra el punto de lectura del Barrio San Francisco, ¿qué se va a hacer con los libros 

del punto  de lectura? 
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PREGUNTAS SURGIDAS DESDE EL ÁREA ECONÓMICA (17 preguntas) 

 

1. ¿Se va a hacer un coworking con despachos económicos? 

2. ¿Qué hacen cuando un técnico municipal no hace correctamente un trabajo (licencias)? 

3. ¿Qué proyecto alternativo se realizaría por su partido si no se consigue que Villena sea 

Nodo Logístico? 

4. ¿Qué rumbo económico tiene Villena? ¿Cómo enfoca la ciudad a medio y largo plazo? 

5. ¿Qué tenemos que hacer para que el sector económico sea capaz de no dejar partir a la 

población joven? 

6. ¿Cómo van a apoyar a las empresas que quieren instalarse o crear una nueva empresa en 

Villena? 

7. ¿Cómo piensan hacer atractivo para los jóvenes quedarse a trabajar en Villena? 

8. ¿Qué medida tienen previstas para retener y atraer el talento joven? ¿Tenéis prevista 

alguna iniciativa? 

9. ¿Cómo se piensa adecuar la formación reglada o no reglada a las nuevas necesidades 

sociales como los cuidados de personas mayores? 

10. ¿Tenéis previstas medidas para mejorar la atención a la dependencia, generando empleo 

de calidad? 

11. ¿Tenéis ideas para motivar a los/las funcionarias y que cumplan las expectativas del 

puesto? ¿Tenéis identificadas las causas de falta de diligencia? 

12. ¿Qué iniciativas vais a implementar para mejorar la gestión técnica municipal, y superar 

atrasos que expulsan proyectos (licencias)? 

13. ¿Tenéis prevista alguna acción para la dinamización industrial y atraer trabajo de calidad a 

Villena? 

14. ¿El Plan General de Ordenación Urbana para cuándo? 

15. ¿Tenéis previsto proyectar el futuro de Villena a largo plazo, tener un foco ambicioso, una 

visión compartida? 

16. ¿Qué medidas vais a tomar para poner al día y eliminar los atrasos en la concesión de 

licencias? 

17. ¿Qué papel va a tener el Foro Económico y Social en el diseño de los Planes Estratégicos 

de Villena? ¿Cómo vais a facilitar la cooperación público privada? 
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PREGUNTAS SURGIDAS DESDE EL ÁREA URBANÍSTICA (41 preguntas) 

 

1. Durante el pleno, en donde se presentó una moción para la suspensión de las 

autorizaciones y licencias de las Plantas Fotovoltaicas, los distintos partidos políticos, 

mostraron sus posiciones al respecto. No obstante, hay ejemplos en otras ciudades, cuyas 

corporaciones municipales, se están comprometiendo con ésta posición. Además, sabe 

usted que existe un movimiento ciudadano, cada vez más exigente con ésta petición. De 

gobernar, ¿Qué postura tomaría al respecto? 

2. ¿Qué medidas piensa tomar respecto a la planta PSF Villena Solar que se pretende 

instalar en Peña Rubia y sobre la huerta de Villena? 

3. ¿Y respecto a las plantas que se pretenden en Sierra Salinas? 

4. El inicio de una nueva redacción del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), suele 

aparecer en los programas electorales de la mayoría de partidos políticos, al menos en las 

tres últimas legislaturas, sin que finalmente se haya puesto en marcha. Parece claro que 

necesitamos una nueva ordenación del territorio, con una visión estratégica para abordar 

los desafíos de la crisis climática y energética y sus conexiones con los problemas 

transversales relacionados con las instalaciones de energías renovables, necesidad de un 

parque agrario, nuevas figuras de protección ambiental, etc. ¿Qué plan calendarizado 

tiene su partido de implantación de dicho PGOU y qué principios y criterios generales 

respecto a las renovables, desarrollo agrícola y protección ambiental seguiría? 

5. ¿Qué iniciativas de promoción del autoconsumo de particulares, empresas y el propio 

Ayuntamiento contemplan en su posible plan de legislatura? ¿Liderarían una “comunidad 

energética local” en Villena? ¿Contemplan algún plan de mejora de la eficiencia energética 

y reducción de consumo? 

6. Dado el amplio territorio que tiene el municipio de Villena, ¿Por qué  piensa que no se ha 

estudiado convenientemente, dónde se pueden poner las macroplantas fotovoltaicas? 

¿Por qué vistas las zonas donde se pretenden instalar, no se suspenden inmediatamente 

las licencias? 

7. ¿Por qué hemos llegado a éste punto, donde no se está protegiendo convenientemente las 

zonas con interés paisajístico e interés agrológico? ¿Por qué no se ha protegido 

convenientemente nuestro suelo, en previsión de la llegada masiva de solicitudes de 

licencias para instalar macroplantas fotovoltaicas? 

8. ¿Qué va a hacer usted, para evitar que las macroplantas fotovoltaicas se sitúen 

exclusivamente atendiendo a un interés económico y estratégico hipotecando el futuro de 

los ciudadanos al afectar gravemente al paisaje, la agricultura, el turismo y la economía de 
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Villena? 

9. ¿Por qué no se promueve una modificación puntual del suelo No urbanizable que permita, 

paralizar las licencias a las macroplantas fotovoltaicas, mientras se estudia dónde sí que 

se pueden instalar y dónde no? 

10. Dado que éste ayuntamiento, está poniendo tanto empeño en el desarrollo de la Agenda 

2030, entendemos que no se debería ir en contra de uno de los objetivos y de sus metas.  

11. Así, el Objetivo 15 para el Desarrollo Sostenible, propone detener e invertir la degradación 

de las tierras y detener la pérdida de biodiversidad y algunas de sus metas en relación a 

éste objetivo son las siguientes: 

A.- “Velar por la conservación, el restablecimiento y el uso sostenible de los ecosistemas 

terrestres, en particular los bosques, los humedales……., 

La línea de alta tensión necesaria para el proyecto PSF VILLENA SOLAR, PASA POR EL 

HUMEDAL de la huerta de Villena. 

B.- “Luchar contra la desertificación, rehabilitar las tierras y los suelos degradados, 

incluidas las tierras afectadas por la desertificación, la sequía y las inundaciones, y 

procurar lograr un mundo con una degradación neutra del suelo”. 

El paso de la línea de alta tensión por la huerta de Villena, terminará por degradar la 

huerta, más de lo que está,  por la pérdida de valor económico, pérdida de interés por su 

cultivo, afección visual, afección radioactiva, etc. 

C.- “Adoptar medidas urgentes y significativas para reducir la degradación de los hábitats 

naturales, detener la pérdida de la diversidad biológica y, para 2020, proteger las especies 

amenazadas y evitar su extinción”. 

12. El lugar donde se pretende ubicar la PSF Villena Solar, comunica dos espacios de gran 

relevancia ambiental, el “Maigmó i Serres de la Foia de Castalla” y la “Sierra de Salinas”, 

sendas Zonas de Especial Protección para las Aves (ZEPA), pertenecientes a la Red 

Natura 2000 ¿No cree que solamente por coherencia con éste compromiso que el 

ayuntamiento tiene con la Agenda 2030  y el hecho de ir en contra de tres de la metas del 

objetivo 15 de desarrollo sostenible, el macroproyecto fotovoltaico PSF que se pretende 

instalar en Peña Rubia y su desarrollo por la huerta de Villena, debería rechazarse? 

13. ¿Qué tiene pensado hacer para que se paralice en particular el proyecto de PSF Villena 

Solar?, proyecto que se pretende instalar en Peña Rubia y la huerta de Villena que tanto 

va a afectar al futuro de Villena y sus habitantes. 

14. ¿Por qué cree usted que en temas tan importantes para toda la ciudad, no es posible 

realizar un frente común de protección de los intereses de Villena? ¿Estaría usted de 

acuerdo en formar parte de un frente común para reordenar donde se pueden instalar las 
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plantas fotovoltaicas y donde no? 

15. ¿Cree usted que es normal, que una licencia urbanística en Villena, esté tardando en 

concederse una media de dos años, en un momento en el que no existe prácticamente 

actividad constructiva? 

16. ¿Cree usted que es normal, que una licencia urbanística en Villena, esté tardando en 

concederse una media de dos años, cuando en ayuntamientos de nuestro entorno con 

igual actividad constructiva, incluso mayor, la media para conceder las licencias es de 2 

meses? 

17. ¿Quién va a pagarles a los ciudadanos que han solicitado una licencia de obras, hace dos 

años, la diferencia de más de un 40%, de la inversión prevista en hacerse una vivienda 

unifamiliar, o la inversión en  una industria, al haberse retrasado tanto tiempo la concesión 

de la licencia solicitada? 

18. ¿Sabe usted que muchos inversores se replantean invertir en Villena, ante la evidencia 

demostrada en éstos últimos cuatro años, de la dificultad enorme que muestra el 

ayuntamiento de Villena a la hora de conceder licencias, tanto para promotores 

particulares, como para la instalación de nuevas actividades e industrias? 

19. ¿Qué piensa realizar, ante el parón de nuevas industrias que se quieran instalar en 

Villena? ¿Qué medidas tiene pensadas, para reactivar la instalación de nuevas industrias y 

el tejido productivo de la ciudad? 

20. ¿Cómo es posible que iniciativas como las de instalación de un nuevo polígono industrial 

en Villena, lleven esperando más de dos años para contestación y activación del proceso 

necesario para su aprobación?   

21. Ante el monumental retraso de 2 años de media que el actual departamento de urbanismo 

está tardando en conceder una licencia de obras en Villena, ¿Qué piensa realizar usted, 

para que se reduzca dicho plazo a dos meses como máximo, para las nuevas licencias? y 

¿qué piensa hacer para poner al día todas las licencias pendientes? 

22. ¿Tienen pensado cómo motivar y controlar el trabajo de los funcionarios del ayuntamiento 

en general y del departamento de urbanismo en particular? 

23. ¿Por qué cree usted que, si se justifica la tardanza en la concesión de licencias, por el 

escaso número de personal en el departamento de Urbanismo, no se han puesto los 

medios para desde el primer momento, hace cuatro años, se pudieran desatascar dichas 

licencias de obras? 

24. ¿Sabe usted que se encuentra cerrado el punto de lectura del Bº S. Francisco? ¿Qué 

medidas piensa tomar para que esto no siga así? 

25. ¿Qué medidas piensa tomar para que se active la cultura en los barrios periféricos? ¿Cree 
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que es normal que se quieran invertir dos millones de euros en la Casa de la Cultura 

“Kaku” que está funcionando, mientras en las zonas periféricas no existe ningún centro 

cultural que acerque y promueva la cultura en los barrios, llegando a todo tipo de 

personas? 

26. El centro social del Barrio San Francisco, necesita una remodelación, para crear un 

espacio apto para el punto de lectura. ¿Tenía conocimiento? ¿Tienen prevista la 

remodelación de dicho centro social? 

27. ¿Tienen previsto algún local para ubicar la AAVV del Bº San Francisco? 

28. ¿Qué tienen pensado para el edificio rojo del Bº S. Francisco, al parecer en estado de 

ruina? ¿Cuándo se piensa derribar? 

29. ¿Tiene previstas algunas acciones para resolver la degradación del Bº San Francisco? En 

caso afirmativo, díganos cuales. 

30. ¿Tiene previstas algunas acciones para resolver la degradación del Rabal en las zonas 

altas? 

31. ¿No cree que serían necesarios establecer Planes Estratégicos para evitar la degradación 

social y urbanística tanto en el Bº San Francisco, como en el Rabal?  

32. ¿Qué medidas tiene previstas para aumentar la seguridad en el Casco histórico? ¿Y la 

seguridad en los campos tras las últimas oleadas de robos? 

33. ¿Tienen previsto realizar o poner en marcha planes especiales para la reactivación 

industrial, para ordenar la ubicación de los parques de energías renovables y para 

reactivar el Plan de la huerta? 

34. ¿Qué medidas y acciones tiene previstas para facilitar el acceso a una vivienda digna, a 

las personas más desfavorecidas? 

35. ¿Tienen previsto en su programa la construcción de viviendas sociales, para mejorar las 

condiciones de alquiler? 

36. ¿Tiene algún plan que mejore la gestión de los residuos, así como los vertidos ilegales en 

el municipio? En concreto, ¿Qué medidas para la gestión de residuos textiles? 

37. ¿Qué medidas tiene pensadas para proteger y poner en valor nuestro patrimonio? 

38. ¿Cómo tienen pensado acometer el problema del autoconsumo energético en el Casco 

Histórico de la ciudad, estando prohibidas la instalación de placas solares en el mismo? 

39. ¿Cómo ve que se vayan invertir cantidades ingentes de dinero en parques ya existentes, 

cerca de 2 millones de euros, como son el Parque del mercado, Parque del País 

Valenciano, Parque del Personal Sanitario, etc. parques existentes que lo que necesitaban 

era una inversión exclusivamente de mantenimiento, mientras otras zonas de la ciudad, 

carecen de zonas verdes? 
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40. ¿Qué medidas tiene previstas para que Villena pueda disponer de un gran parque para 

toda la ciudadanía, para todo el pueblo, más allá de los pequeños jardines de barrio?  

41. ¿Estaría dispuesto y promovería que se instaurase en los plenos una figura capaz de 

seguir los acuerdos de pleno y su cumplimiento o incumplimiento? 
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PREGUNTAS REALIZADAS ONLINE A TRAVÉS DE FORMULARIO (53 preguntas) 

 

1. El 9-3-2016 el Plenario del FORO aprobó el informe de la Comisión de trabajo sobre el 

ferrocarril, solicitando un servicio de cercanías entre Villena y Alicante, proponía la 

ampliación de la línea de cercanías C-3 entre Alicante y Villena, tal y como recoge el “Plan 

de Infraestructuras ferroviarias de Cercanías para la Comunidad Valenciana” presentado 

en 2010. El 27-10-2016 todos los Grupos Políticos Municipales aprobaron por unanimidad 

la propuesta conjunta que presentaron al Pleno en demanda del servicio ferroviario de 

Cercanías entre Villena y Alicante. Han pasado más de siete años y no existe tal servicio 

de cercanías. ¿Su Grupo Político lo va a exigir para que se implante sin más demora, a la 

vez que iniciar la petición para que se haga lo mismo con Mogente para estar conectados 

igualmente con Valencia? 

2. ¿Qué medidas van a adoptar para cumplir con la ley valenciana y la estatal sobre 

protección de los animales? 

3. ¿van a dar continuidad al proyecto que se presentó años atrás sobre el Espacio de 

Emprendimiento en la Pirámide? 

4. ¿Qué propuestas tienen para acercar a la ciudadanía en el cuidado y vínculo con el 

entorno natural de Villena? 

5. ¿Cree que la inmigración es un problema? 

6. ¿En su programa está la reapertura del Barrio San Francisco? 

7. ¿Qué plan tiene cada partido para solucionar la gran demanda de vivienda pública y 

social? 

8. ¿Qué medidas vais adoptar para que Villena sea una ciudad más amable con la infancia? 

9. ¿Se compromete públicamente que se paralizará las licencias de las macroplantas de 

paneles Solares? 

10. Servicios sociales no garantiza la solución habitacional a familias incluso con niños o/y 

ancianos que va a sufrir un desalojo o desahucio hipotecario ¿como protegerán ustedes 

ante los juzgados para evitar que nuestros vecinos y vecinas no se les tire a la calle sin 

techo? 

11. Tengo 83 años y cuando tengo que hacer papeleo en el Ayuntamiento me falta información 

y ayuda para pedir lo que quiero. ¿se va a adaptar el Ayuntamiento para que sea accesible 

administrativamente para los mayores? 

12. Somos uno de los destinos referentes en turismo de interior de la Comunitat Valenciana 

¿Qué estrategia turística realizará con Villena? 

13. ¿Cómo hará Villena, una ciudad bonita para vivir y visitar? Rotondas, parques, todos los 
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árboles y flores todo el año. 

14. Viendo que hay más promesas electorales que necesidades reales y capacidad económica 

y de personal del Ayto. de Villena... ¿cómo se va a priorizar el gasto para que esto no sea 

un engaño a la población? 

15. Qué propuesta tienen los alcaldables con la problemática del agua en la comarca. 

16. Problemática con el departamento de obras y urbanismo, que solución proponen. 

17. ¿Cambiará el actual sistema de solicitud de cita en servicios sociales que para obtenerla 

concreta con fecha y hora, cuando llamas por teléfono te dicen que ya te llamarán ellos 

dentro de un mes para darte cita? ¿Cómo sabemos que sigue el orden temporal la 

atención de citas y no es arbitraria? 

18. ¿Cambiará el actual sistema de solicitud de cita en servicios sociales que para obtenerla 

con fecha y hora cuando llamas telefónicamente te dicen que ya dentro un mes ya te darán 

cita? 

19. Considerando que la población de Villena en los últimos 15 años ha decrecido y el nivel de 

paro sigue siendo demasiado alto, ¿Consideran adecuados a la economía actual de la 

ciudad los impuestos municipales? ¿Qué medidas en relación con los impuestos 

municipales se consideran para aliviar la economía de los ciudadanos de Villena? 

20. La tortilla de patatas, ¿con o sin cebolla? 

21. ¿De qué forma directa se va a actuar para agilizar el departamento de urbanismo desde la 

alcaldía? 

22. Al PP. ¿Cómo pretende gobernar un alcalde que no ha trabajado prácticamente de nada 

en su vida? quitando la asistencia a plenos. 

23. ¿Cómo pretenden hacer sentir a los villeneros orgullosos de su pueblo y dejar de hacer 

sentir que Villena es menos que otros pueblos o ciudades? 

24. ¿Van a cambiar el alcantarillado de más zonas de Villena, como la C/ Peñicas, que cuando 

llueve mucho se inundan las casas? 

25. Que acciones se van a realizar en Villena de cara a la Agenda 2030. Y cuando va a ser 

conocedora de las citadas acciones o intenciones del M.I. Ayuntamiento de Villena la 

Ciudadanía. 

26. ¿Van a cambiar las aceras estrechas de Villena, por las que no pueden pasar ni sillas de 

ruedas, como por ejemplo las de la C/ Ritas, eliminando así las barreras arquitectónicas, 

como muchos partidos promulgan, pero que luego no cumplen?, ¡gracias! 

27. ¿Qué políticas están reflejadas en sus programas en materia de accesibilidad habitacional, 

adecuación de viviendas, representación municipal y cuidados para atender las 

necesidades de las personas mayores? Y quiero insistir en que hablen de lo que llevan 
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realmente en el programa no de lo primero que se les ocurra ahora mismo. 

28. ¿Qué políticas figuran en sus programas para propiciar el autoconsumo energético? 

29. ¿Se van a adaptar las entradas principales de infraestructuras públicas de nuestra ciudad? 

(Casa de la Cultura, Instituto Las Fuentes, Acceso a las gradas de pabellón cubierto del 

polideportivo).  

30. ¿Alguna de las candidaturas ha tenido en cuenta el fomento del empleo para personas con 

discapacidad? Ya que es un colectivo gravemente afectado por una tasa de paro muy 

elevada. 

31. ¿Qué medidas piensan tomar para que Villena sea una ciudad más amable con la 

infancia? 

32. ¿Qué propuestas concretas lleváis para las pedanías en vuestros programas? 

33. día está más complicado aparcar en Villena, sobre todo para la gente de fuera que viene a 

comprar, ¿cómo tienen previsto solucionar este problema? 

34. ¿Cómo puede ser tan difícil poner en orden el tema de las licencias de obras? ¿Es que los 

técnicos no trabajan? ¿No tienen control de objetivos? ¿O no tienen interés que se 

realicen obra nueva en Villena? 

35. Cada cuanto tiempo consideran que se deben pintar los pasos de cebra, para que se vean 

bien las rayas en el pavimento de todas las calles de Villena? 

36. Qué haría usted para lograr una plena inclusión de la población migrante de Villena 

37. ¿Cuál es su visión del feminismo? 

38. ¿Qué opina de las políticas de igualdad y que haría usted para lograr la plana igualdad 

entre hombre y mujeres? 

39. ¿Cómo cree que se podría erradicar la violencia de género? 

40. ¿Qué opina sobre el Bullying, en los centros escolares? 

41. ¿Cuál es su política en derechos LGTBI y en diversidad? 

42. Qué propuesta llevan en el programa electoral, referente a igualdad de oportunidades para 

las mujeres en Villena, propuestas de acción positivas y eliminación de las desigualdades 

y las violencias machistas 

43. Teniendo en cuenta la última reforma sobre el acceso a la vivienda. Qué propuesta tienen 

relativa a la creación de vivienda pública para colectivos vulnerables 

44. Propuestas de ocio saludable para adolescentes 

45. Los edificios públicos de la ciudad se encuentran en condiciones de mejora, reforma y 

mantenimiento: ayuntamiento, plaza de toros, colache, servicios sociales, mercado, etc. 

Que propuestas tenéis para este problema real 

46. ¿Se va hacer más fuerza para que tengamos Trenes de Cercanía a Alicante? Y no como 
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hasta ahora que son un apaño. Se va a pedir que los Trenes de Cercanía de Valencia que 

terminan en Mogente terminen en Villena. Se va a pedir más Trenes de Md de Albacete, 

Alicante y Valencia. Se va a pedir más personal en la Estación de Trenes de Villena, se 

solicite que funcionen en perfecto estado las máquinas de billetes de tren y que amplíen 

máquinas ya que sólo hay una. Se va a subvencionar el taxi de la Estación de Ave Villena 

hasta que pongan una entrada desde la autovía a dicha estación. Dentro de las peticiones 

se necesita Cercanías si pero con un horario temprano desde 06:00 y de noche 23:00 de 

Lunes a Domingo y no como hasta ahora de Lunes a Viernes. Y luego pedir más Trenes 

en Fiestas de Moros y Cristianos, Medievo, Hogueras, Fallas o la Magdalena ya que la 

provincia de Alicante no se amplía el tener la posibilidad de desplazarse sin que tenga que 

coger un Coche. Cercanías y Md YA para que nuestros paisanos de la Encina o la Colonia 

Santa Eulalia o nuestros vecinos de Caudete, sean ciudadanos también de primera. 

Gracias 

47. ¿Qué va a pasar con los árboles en el parque de los Salesianos con la futura reforma? 

¿Se va a respetar toda la vegetación que tiene este parque? 

48. ¿Qué piensas hacer con la sobreexplotación de nuestros acuíferos, la extracción masiva 

de agua para enviarla a la costa? 

49. Los pozos que extraen agua para enviarla fuera de Villena, cada vez lo hacen a mayor 

profundidad, ¿Piensas que es un problema, o vas a hacer como hasta ahora y tampoco 

vas a actuar? 

50. ¿Creen que debería ser una prioridad solucionar los problemas de espera en la tramitación 

de licencias municipales? Estoy esperando casi un año ya. 

51. Qué propuesta tienen los partidos a nivel local y provincial para ayudar al autónomo que 

solo trabaja para una sola empresa. 

52. Que propuestas tienen los partidos políticos a nivel local y provincial para los pequeños 

autónomos que solo tenemos un pagador y que dependemos de nuestras comisiones 

mensuales. Pregunta obligatoria. 

53. ¿Habrá un departamento en el Ayuntamiento para ayudar a mayores y no mayores con 

temas informáticos para tramitar vía internet? 
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PREGUNTAS REALIZADAS PRESENCIALMENTE EN EL ACTO (19 preguntas) 

 

1. ¿Qué propuesta tiene para cubrir y formar, desde el sector público, en oficios que se 

necesitan en el municipio y que se están demandando por nuestros empresarios, tales 

como soldadores, carpinteros, metálicos, fontaneros,…? 

2. ¿Piensan ustedes que serían capaces de conseguir ponerse de acuerdo todos para hacer 

un frente común en los temas que determinan el futuro de Villena? 

3. ¿Cómo le han designado cabeza de lista a estas elecciones municipales? 

4. ¿Qué papel va a tener el Foro Económico y Social en el diseño de los Planes Estratégicos 

de Villena? 

5. Hace 4 años preguntábamos que pensaban hacer un nuevo Ayuntamiento, pero a día de 

hoy no hay todavía nuevo ayuntamiento ¿Cuál sería la mejor solución? 

6. ¿Si eres elegido/a alcalde/esa vas a defender la permanencia del Juzgado de Violencia 

contra la mujer en Villena? 

7. En otros ayuntamientos han creado un departamento de Asesoramiento Jurídico a las 

víctimas de VIOGEN, subvencionado por ellos para atender a las víctimas en una primera 

atención tras la agresión, algo que me parece muy importante sobre todo para que estas 

mujeres tengan un punto de referencia local al que dirigirse ¿se plantean el crear este 

servicio municipal si consigue llegar a la alcaldía? 

8. ¿Se compromete a dar mayor operativa y  una dinámica de gestión más frecuente 

impulsando de nuevo la cooperación entre los diferentes operadores que participan en la 

Mesa de Violencia de Género? 

9. ¿De dónde proviene su principal fuente de ingresos? 

10. ¿Cuántos edificios municipales tiene el Ayuntamiento que mantener a diario? 

11. Nos han relatado que hay que hacer como respuesta a las preguntas planteadas pero 

¿Cómo lo van a hacer? 

12. El tema es la protección de la infancia ¿Qué impresión os causa que la campaña de 

lectura de la infancia le pongan de lema: ¡Que me leo encima!? 

13. ¿Qué mejoras a nivel local propone tu partido en cuestión de educación? 

14. ¿Solución para la Rambla Conejo que pasa por debajo del recinto ferial? 

15. ¿Rebaja en el IBI por instalación de placas solares fotovoltaicas? 

16. ¿Qué pensáis que habría que hacer para hacer de Villena una ciudad más amable con la 

infancia? Teniendo en cuenta que este aspecto sería también una ciudad amable con 

todas las personas, con todo tipo de discriminaciones 

17. ¿Cuál es su opinión sobre la Ordenanza de Convivencia Cívica de Alicante, conocida por 
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multar a las personas que ejercen la mendicidad?¿La aplicarían en Villena? 

18. ¿Por qué tardan tanto en dar licencias de obras? 

19. ¿Qué piensa hacer si sale para fomentar la creación de empleo y facilitar la creación de 

nuevas empresas? 

 


